



Una publicación de **Sanitaria**  
 Miércoles, 07 de enero de 2015 | N° 2545 Año XI  
 Actualizado: Miércoles a las 17:37

# Redacción Médica

A la vanguardia de la información sanitaria

Buscar en Redacción

Acceda a nuestra hemeroteca  Ver edición

Inicio Avances Dependencia Derecho Enfermería Farmacia **Formación** Gestión Industria Pacientes

Opinión

Autonomías:

ÚLTIMA HORA Andalucía | CCOO rechaza que la especulación se imponga ante el derecho a la salud de los enfermos de hepatitis C

## FORMACIÓN

PLATAFORMA E-LEARNING

### Más de 2.000 especialistas de Digestivo participan en los programas formativos de la SEPD

Los cursos con más participación son los dedicados al páncreas y al diagnóstico y tratamiento de lesiones neoplásicas de colon

Miércoles, 07 de enero de 2015, a las 17:29

**Redacción. Madrid**  
 En el presente curso 2013-2014, un total de 2.300 especialistas de patologías digestivas han participado en la oferta formativa impulsada por la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD) a través de su plataforma de e-learning.

Esta plataforma de formación propia ha organizado en este periodo un total de once cursos: cuatro programas de alta acreditación que combinan la formación presencial y on-line y siete cursos a distancia. Todos ellos con una elevada satisfacción de los participantes, tanto por sus contenidos, como por la usabilidad de plataforma que sobrepasa el 90 por ciento.

El número de inscritos en los cursos de 2013-2014 supone un incremento del 15 por ciento respecto al curso pasado y cabe señalar que multiplica por 9 el número de especialistas que acuden a la SEPD en busca de formación especializada acreditada respecto a 2010.

Los cursos de la SEPD se adaptan a las necesidades de formación manifestadas por los especialistas con el fin de mejorar la atención sanitaria en la especialidad de Aparato Digestivo con una formación posgrado de la máxima calidad científica y con un enfoque eminentemente práctico. Una de las propuestas más exitosas de este año han sido las Sesiones Conjuntas de Actualización de Digestivo dedicadas a Enfermedad Inflamatoria Intestinal, Hepatología y Endoscopia. En estas sesiones más 50 centros sanitarios de toda España se conectan simultáneamente para compartir sesiones clínicas en directo que se completan con posterior formación a distancia. También cabe señalar la elevada participación en la tercera edición del curso *Pancreatic* y en el novedoso Programa de formación y capacitación en endoscopia diagnóstica y terapéutica aplicada a las lesiones neoplásicas de colon.

La formación on-line de la SEPD igualmente acerca las novedades y avances que se dan a conocer en el Congreso Nacional de la Sociedad a los expertos que no pudieron asistir a través de cápsulas de formación no presencial tras el congreso.

El perfil de los inscritos en los distintos cursos y programas ofertados por la SEPD es el de jóvenes profesionales especialistas en digestivo que desean actualizar y ampliar sus conocimientos. Los participantes han mostrado una alto nivel de satisfacción tanto con los contenidos y como con los tutores, con la herramienta e-learning de soporte a la formación y están dispuestos repetir la experiencia. En los cursos ofertados por la SEPD están abiertos tanto a miembros de la Sociedad o como a profesionales no adscritos.

## OPINIÓN

**SALA DE ESPERA**  
 La sanidad, en la prensa  
**Soluciones farmacológicas a los excesos navideños**

**La Primaria es lo primero**  
**Abierto en Navidad**  
 por Vicente Matas

**El Diagnóstico**  
**La hepatitis C desata una ira injustificada**

## EL PROTAGONISTA

**José Javier Castrodeza**  
 Director general de Salud Pública

**Fernando Carballo**, presidente de la SEPD.

La nueva Comisión de Hospitales de Tratamiento de Ébola será presidida, de cumplirse con el guion establecido en torno a propuesta para la inclusión en el orden d día del próximo Consejo Interterritorial de la relación de dichos centros, por Castrodeza en calidad de responsable de la Dirección General de Salud Pública. De esta forma, se convierte en protagonista de la reunión de la Comisión Delegada del CI que tendrá lugar mañana, donde también se abordará la propuesta de acuerdo a adoptar sobre los principios generales de los registros de profesionales de los consejos generales, consejos autonómicos y colegios profesionales de las distintas corporaciones colegiales sanitarias, uno de los proyectos estrella de Castrodeza en su etapa como responsable de Ordenación Profesional.

Sanitaria 2000 Quiénes somos Twitter  
 Portada Sanidad Andalucía Sanidad Castilla y León Sanidad País Vasco Sanidad Castilla-La Mancha